

原田町長、阿部副町長、菅原教育長ありがとうございました

7/30(金) 原田町長、阿部副町長



7月30日、原田眞樹町長と阿部金彦副町長が退任されました。
 原田町長は旧余目町長として3年、庄内町誕生後は引き続き庄内町長として町政のかじ取り役を担われました。阿部副町長は3年8カ月、町長の補佐役としてその任にあたられ、多くの課題解決にご尽力いただきました。
 当日は職員からお2人に花束が贈られ、職員が見送る中、庁舎を後にしました。長い間お疲れ様でした。

8/16(月) 菅原教育長

8月16日、任期満了により菅原正志教育長が退任されました。
 菅原教育長は、教育長就任前は町教育委員長として3年、教育長就任後は2期6年勤めあげ、町の学校教育や社会教育にご尽力いただきました。
 当日は職員から花束が贈られ、職員が見送る中、庁舎を後にしました。長い間お疲れ様でした。



下水道は、1人ひとりがルールを守って正しく使いましょう



▲下水道キャラクター スイスくん

- 大雨でも公共マスを開けて雨水は流さないでください！
 下水管が大量の雨水であふれ、トイレなどが使えなくなります。また、人が転落すると大変危険です。
- トイレトーパー以外の紙、布、食べ物のくず、プラスチック類などは絶対に流さないでください！
 マンホールポンプの故障を招き、マンホールから汚水があふれたり、排水口から汚水が逆流する恐れがあります。
- 油分はできるだけ流さないようにしてください！
 下水道管内で固まってしまい詰まりの原因となります。もやすごみの日に「一般家庭から出される使用済みてんぷら油」を回収していますので、キャップ付（ねじ式）ペットボトルに入れ、お住まいの地区のごみステーションに出してください。固化化したもの、布・紙にしみ込ませたものもやすごみとして処分してください。
 また、油分の多い排水を流す飲食店・事業所などは、グリーストラップの適正な管理をお願いします。
- 灯油の流出に注意してください！
 例年、冬から春先にかけて灯油など石油類有害物質の流入が確認され、下水処理に悪影響が出ています。ポリタンク・屋外設置のタンクの管理を徹底しましょう！

★未接続世帯へのお願い

隣近所が下水道へ接続していないため、悪臭や水質汚濁などの苦情が寄せられています。早期の接続をお願いします。

9月10日は下水道の日
 令和3年度下水道推進標語
 「下水道 雨水も汚水も すーいすい」

■問合せ：企業課下水道係 ☎0234-42-0181

新型コロナウイルスの影響により中止や延期になる場合があります。各種事業の参加にあたっては十分な配慮をしていただくとともに、事前に主催者に可否の確認をしてください。

7/17 秘境の大池で
じゅんさい摘み取り体験



庄内では珍しい、じゅんさいが自生する立谷沢地区新田集落の大池で昨年に引き続き開催。参加者は小舟に乗って、無心で摘み取りを楽しんでいました。

7/21 たくさん見つけたよ！
めだかの里米 メダカ捕獲会



NPO法人家根合生態系保全活動センター（佐藤昭一理事長）が主催。メダカを越冬用の保全池に移す目的で開催され、約20人が参加しました。

7/23 庄内郵便局長会東田川部会
南部山村広場の草刈り活動



地域貢献活動の一環で、同会と局長夫人会のメンバー14人が、月の沢温泉北月山荘を守る会と協力し草刈りを行いました。活動は継続して行われます。

7/24-25 歴史の里と自然を守る活動
清川御殿林 再生事業



「やまがた緑環境税」を活用した事業で、木材チップを敷き、散策路を整備しました。立川中学校の生徒など、約70人がボランティアで参加しました。

7/29 余目第二小学校 コロナ禍の
マスク寄贈に感謝の手紙



昨年の入手が困難な時期にマスクを寄贈いただいた、(株)エフ・ワンさんと(株)カリカワさんに、同小のボランティア委員が全校分の感謝の手紙を手渡しました。

7/30 教育講演会



南三陸町歌津中学校の佐藤公治先生が進めてきた、「避難所運営活動」や「少年防災クラブ」など、子どもの「生きる力」を育てる防災教育について講演しました。